
EL INSTITUTO ELECTORAL DE COAHUILA  

INVITA: 

A toda la ciudadanía originaria y/o residente en el Estado de Coahuila de Zaragoza a 
trabajar como Supervisor(a) Electoral Local o Capacitador(a) Asistente Electoral 

Local.

¿Quieres formar parte del equipo que organiza las elecciones en tu estado? 

¡Ésta es tu oportunidad!  

El Instituto Electoral de Coahuila está buscando personas interesadas en trabajar.  

¿Qué necesitas para participar? 

Ser ciudadano/a mexicano/a y tener tu Credencial para Votar vigente o comprobante de 
trámite. 

Tener buena reputación y no haber sido condenado/a por algún delito, solo en el caso de 
que haya sido imprudencial. 

Haber terminado al menos la secundaria. 

Tener disponibilidad de horario para trabajar en fines de semana y días festivos. 

No ser miembro activo de ningún partido político o haber participado en campañas 
electorales recientes. 

Completar la solicitud y la documentación correspondiente. 

¿Cuánto dura el trabajo? 

Si eres seleccionado/a, podrás trabajar como Supervisor/a Electoral Local o Capacitador/a 

Asistente Electoral Local del 28 de abril al 11 de junio de 2024. 

¿Cómo puedes postularte? 

Visita las oficinas del Instituto Electoral de Coahuila o las del Comité Municipal Electoral más 

cercano a tu domicilio, puedes acudir del 18 de marzo al 06 de abril del 2024.  

Puedes encontrar más información en la página web del Instituto Electoral de Coahuila 
www.iec.org.mx o marca al teléfono 844 438 6260, o realiza una llamada al Comité 
Municipal Electoral de tu ciudad. 

Recuerda cumplir con todos los requisitos, y no olvides presentar tu acta de nacimiento 
vigente, credencial para votar, comprobante de domicilio, entre otros documentos. 

¡No pierdas la oportunidad de participar con la democracia en Coahuila! 




